

Este fin de semana: la 'Pasión Viviente', cine y teatro, Mercado de Artesanía, Rastrillo Vecinal y Tiempos Clásicos

En el entorno y el interior de la Basílica se escenificarán 14 momentos de la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo

Continúan las representaciones de la V Edición de DMuestra Teatro Joven, y el nuevo Capitán América llega a la gran pantalla del Auditorio

La obra teatral de Carmen Martín Gaité recrea el cuento de 'Caperucita roja' y lo adapta a la sociedad en la que vivimos y en un bosque muy diferente, Manhattan

El sábado vuelve el Mercado de Artesanía; el domingo se podrán intercambiar y vender objetos usados en el Rastrillo Vecinal, y la explanada de la Plaza de Toros acogerá una nueva edición de los Tiempos Clásicos

11-abril-2025. Este fin de semana, previo a la celebración de la Semana Santa, la gran protagonista es la 'Pasión Viviente', un evento muy esperado cada año y que impacta por su realismo y la caracterización de los figurantes.

Continúa este viernes la V Edición de DMuestra Teatro Joven, organizada por La Casa de la Juventud, con la obra: 'Personajas'. En el Auditorio, cine el viernes y el domingo, con la última película del Capitán América, y el sábado la obra teatral 'Caperucita en Manhattan'. El sábado vuelve el Mercado de Artesanos y el domingo, el Rastrillo Vecinal y los Tiempos Clásicos.

Y también tendremos actividades en La Casa de la Juventud, competiciones deportivas y exposiciones en las Bibliotecas y en el Centro Cultural 'Picasso'.

La 'Pasión Viviente' de Colmenar Viejo

Este sábado, desde las 20:30h, podremos disfrutar en los alrededores de la Basílica de la '**Pasión Viviente**', uno de los eventos más admirados y seguidos por los vecinos y visitantes del municipio en los días previos a la Semana Santa, y que año tras año impacta por su realismo y la sorprendente fidelidad de la caracterización de los figurantes.

En las calles cercanas a la Basílica –el recorrido comenzará en la calle de la Cadena– y en el interior del propio templo se escenificarán 14 escenas de la Pasión de Cristo: ‘Entrada en Jerusalén’, ‘Expulsión de los mercaderes del templo’, ‘Última cena’, ‘Oración en el huerto’, ‘Prendimiento’, ‘Jesús ante el Sanedrín’, ‘Jesús ante Pilatos’, ‘Encuentro con las mujeres’, ‘Calvario’, ‘Crucifixión’, ‘Descendimiento’, ‘Piedad’, ‘Santo sepulcro’ y ‘Resurrección’.

Organizada por la Basílica de la Asunción de Nuestra Señora y las parroquias de San José y Santa Teresa de Jesús, en colaboración con la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Colmenar Viejo, la ‘Pasión Viviente’ contará en su XX edición con la participación de cerca de 250 figurantes, cuyo trabajo altruista y entusiasta es el resultado de muchos meses de callado esfuerzo preparando cada escena y cada detalle. Y lo más importante: preparando el corazón para vivir el acontecimiento con la dignidad y hondura del hecho que se representa.

Cine y teatro en el Auditorio: ‘Capitán América’ y ‘Caperucita en Manhattan’

El viernes a las 20:30h y el domingo a las 18:00h se proyectará en el Auditorio ‘Villa de Colmenar Viejo’ la película ‘**Capitán América: Un nuevo mundo**’, dirigida por Julius Onah e interpretada por Julius Onah, con Anthony Mackie, Harrison Ford, Danny Ramirez y Shira Haas, entre otros.

Tras reunirse con el recién elegido presidente de Estados Unidos Thaddeus Ross, el nuevo Capitán América, Sam Wilson, se encuentra en medio de un incidente internacional. Debe descubrir la razón detrás de un nefasto complot global antes de que la situación se agrave y la verdadera mente maestra tenga al mundo entero viendo rojo.

El precio de la entrada será de 3 euros, tanto en platea como en tribuna, y la película dura 119 minutos.

El sábado llega al Auditorio la obra teatral ‘**Caperucita en Manhattan**’, de Carmen Martín Gaité, interpretada por Mamen García, Miriam Montilla, Carmen Navarro, Carolina Yuste y Marcel Mihok (contrabajista).

La obra es una reinterpretación que la escritora hace del cuento de Perrault, y es un claro ejemplo del poder de la ficción como espacio seguro, como refugio ante la adversidad. Es una loa a la libertad y a la dificultad de ejercerla, un manifiesto a ser tú misma. Una obra que parece estar escrita hoy, en una época en la que anhelamos parar, en la que las mujeres no dudan en ocupar los espacios públicos y en la que a diario nos enfrentamos a la difícil labor de elegir un camino.

La escritora Carmen Martín Gaité recreó el cuento de 'Caperucita roja' adaptándolo a la sociedad en la que vivimos, con una Caperucita que es una niña de hoy y que se mueve en un bosque muy diferente, Manhattan, aunque también se encontrará con los personajes del famoso cuento, aquí completamente diferentes.

La función será a las 20:00h, y tendrá una duración de 80 minutos. El precio de las entradas es de 15 euros en platea y 12 euros en tribuna.

[Más información sobre la venta de entradas](#)

[Consulta la programación del Auditorio](#)

Mercado de Artesanía

Este sábado se celebra una nueva edición del Mercado de Artesanos, organizado por ASARCO en colaboración con el Ayuntamiento de Colmenar Viejo, que tendrá lugar en el Parque 'El Mirador' (C/ del Padre Claret), desde las 11:00 hasta las 21:00h.

Artesanos de Colmenar Viejo y la zona de la Sierra de Madrid expondrán productos tan diversos como ganchillo, velas, bombas de baño, ilustraciones, arte en madera, resina, 3D, minerales, forja, etc.

Además, habrá crepes de mitla y una barra de bebida y picoteo.

Rastrillo Vecinal

Este domingo se celebra una nueva edición del **Rastrillo Vecinal**, en el que los particulares podrán intercambiar y vender objetos usados. Tendrá lugar en el aparcamiento del Parque 'El Vivero', entre las 10:00 y las 14:00h.

En él se podrán intercambiar, comprar o vender libros, juguetes, antigüedades, ropa y complementos, artesanía, muebles, pequeños electrodomésticos, herramientas, etc., quedando expresamente prohibida la venta de alimentos y animales.

Esta cita se celebra el segundo domingo de cada mes.

[Más información sobre el Rastrillo Vecinal](#)

Tiempos Clásicos

Vuelven los coches clásicos a Colmenar Viejo de la mano de 'Car Club Tiempos Clásicos' y la Concejalía de Deportes. El evento se desarrollará el domingo, de 10:00 a 14:00h, en

la Explanada de la Plaza de Toros, y en él participarán tanto coches como motos, siempre y cuando los vehículos tengan más de 25 años de antigüedad.

DMuestra Teatro Joven

Este fin de semana continúa la **V Edición de DMuestra Teatro Joven de Colmenar Viejo**, organizada por La Casa de la Juventud, en la que varias compañías de actores y actrices jóvenes nos están mostrando sus montajes teatrales.

Hoy viernes, la compañía Prevenidos Pro (A Pleno Telón / La Casa de la Juventud) representará la obra '**Personajas**', de Ana Artajo y Jon Martinkorena. Las discrepancias entre mujeres y hombres han llevado al mundo a una guerra de sexos irresoluble, obligándolos a vivir separados: ellas en el Estado Madre y ellos en el Estado Padre. La cultura también ha sufrido este divorcio, y los personajes de la literatura dramática han sido divididos y apartados de los escenarios. Hartas de vivir en el olvido Carmela, Antígona, Julieta y otros personajes femeninos toman las riendas de la situación y emprenden una aventura para reconstruir la literatura. Para su mala fortuna, solo podrán contar con la ayuda de un joven youtuber que jamás había oído hablar de sus obras.

Todas las funciones de 'DMuestra Teatro Joven 2025' se celebran en el Salón de Actos de la Casa de la Juventud, a las 18:00h. La recogida de las entradas se podrá hacer desde media hora antes del comienzo de la función, y de manera gratuita.

[Más información sobre la V Edición de DMuestra Teatro Joven](#)

Actividades en La Casa de la Juventud

- '**Los Juegos de La Casa**'
 - **Viernes: juegos de mesa**
 - Grupo A: de 12 a 14 años (es necesaria la autorización de los padres o tutores para poder participar)
De 17:15 a 18:30h
 - Grupo B: de 15 a 18 años
De 18:30 a 19:45h
 - **Sábado: juegos de mesa y recreativos**
 - Grupo A: de 12 a 14 años (es necesaria la autorización de los padres o tutores para poder participar)
De 17:15 a 19:00h

- Grupo B: de 15 a 18 años
De 19:00 a 20:45h
- Gratuito. Entrada por orden de fila, hasta completar aforo.
- Los sábados habrá gratis merienda y un refresco para los 15 primeros en llegar de cada grupo.
- Campeonato de 'Mario Kart'
 - Para niños de 6 a 12 años
 - Viernes, de 17:30 a 19:00h
 - Gratuito. Es necesaria inscripción previa **[YA NO HAY PLAZAS]**

Talleres y exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: 'Espacio'
 - Durante todo el mes de abril
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Espacio'
 - Durante todo el mes de abril
 - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

[Más información sobre las bibliotecas municipales](#)

Competiciones deportivas

- Fútbol: 1ª División Autonómica Femenina, Grupo Único
 - 'AD Colmenar Viejo (A)' contra 'CD Leganés SAD'
 - Sábado, a las 18:20h
 - Campo de Fútbol Municipal 'Alberto Ruiz'
- Natación: Liga Madrid Alevín de Natación, 5ª jornada
 - Organizan: Federación Madrileña de Natación y Club Natación Colmenar Viejo
 - Domingo, de 16:00 a 20:00h
 - Piscina Cubierta Municipal 'Santa Teresa'
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 1
 - 'AD Colmenar Viejo (B)' contra 'Athletic Club Colmenarejo'

- Domingo, a las 20:00h
- Campo de Fútbol Municipal 'Alberto Ruiz'

Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Durante el fin de semana podremos visitar las dos exposiciones que presenta el Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso**, la exposición '**El espíritu del samurái**', una muestra de grabados de la Red Itiner de la Comunidad de Madrid que nos sumerge a través del arte en el apasionante mundo de los samuráis, y que podrá verse hasta el 28 de abril.

Y en el **Vestíbulo** la exposición '**Evolución y asentamiento del Yo interior**', una muestra de pinturas abstractas en las que la artista Yolanda Moreno utiliza esprays, acrílicos, cuerdas, piedras, conchas y madera, fusionando la tierra como parte del arte.

[Más información sobre estas exposiciones](#)